

Movimiento estudiantil paraguayo logra la renuncia de la Ministra de Educación

Por: Internacional de la Educación para América Latina. 12/05/2016

El movimiento estudiantil paraguayo culminó una jornada de protestas y movilizaciones contra la Ministra de Educación de ese país. Fueron tres días de intensa protesta, sentadas, toma de instituciones que culminaron con la renuncia de Marta Lafuente de su puesto como Ministra de Educación.

Las movilizaciones a nivel nacional contaron con el apoyo de las organizaciones sindicales paraguayas OTEP-A y UNE-SN, afiliadas a la Internacional de la Educación.

La UNE-SN publicó un comunicado al inicio de las movilizaciones en el que consideraron que “las condiciones actuales de descontento generalizado del estudiantado paraguayo, del propio sector educativo, de la ciudadanía en general indignados por los últimos hechos de corrupción en el ámbito del Ministerio de Educación y Cultura, hacen imposible la convivencia pacífica y armoniosa de la comunidad educativa. En particular por la falta de apertura y de diálogo de la Ministra de Educación con las organizaciones estudiantiles y las organizaciones del sector educativo”.

Por su parte, la OTEP-A emitió un comunicado en el que denuncian como “la primera gran burla y estafa fue contratar a organismos internacionales para el desarrollo de las evaluaciones estandarizadas PISA, cuyo resultado de antemano ya conocemos y por las que se paga millones de dólares provenientes de los fondos de excelencia FONACIDE.

Ambas organizaciones cerraron sus comunicados solicitando la renuncia de Marta Lafuente, hecho en el que como se ha dicho, concluyó el enfrentamiento entre el movimiento estudiantil y la ahora exministra.

Fuente: <http://www.ei-ie-al.org/index.php/1245-movimiento-estudiantil-paraguayo-logra-la-renuncia-de-la-ministra-de-educacion>

Fotografía: ei-ie-al

Fecha de creación

2016/05/12